

Fecha: 22/04/2022 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo C

Tipo: Nacional

Título: Rescate a 3. 688 metros sobre el nivel del mar

Pág.: 6 Cm2: 85,9 VPE: \$1.128.008

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



Rescate a 3.688 metros sobre el nivel del mar

Un andinista que sufrió fracturas al caer en el cerro Arenas del Cajón del Maipo y un acompañante que padeció hipotermia fueron rescatados el miércoles por un helicóptero Black Hawk de la FACh. La maniobra se realizó a 3.688 metros sobre el nivel del mar y exigió a fondo las capacidades de la aeronave. "Una noche más no pasaban", advirtió el sargento y tripulante Boris Urrutia, sobre el estado de los excursionistas.